

## UNIVISION no transmitirá más Miss Universo

Escrito por Agencias

Jueves 25 de Junio de 2015 20:36

---

+ Es respuesta a los comentarios racistas de Donald Trump; el magnate acusa que distorsionan sus declaraciones MIAMI, USA, 25 de Junio de 2015.- La cadena televisiva Univisión ya no transmitirá Miss Universo, luego de cancelar su relación comercial con la organización parcialmente propiedad del magnate Donald Trump, tras sus comentarios que ofendieron a inmigrantes mexicanos.

“En Univisión vemos de primera mano la ética laboral, amor por la familia y sólidos valores religiosos de los inmigrantes mexicanos y estadounidenses de origen mexicano, como también el importante papel que han tenido y siguen teniendo en forjar un futuro para nuestro país. No transmitiremos el concurso Miss USA el 12 de julio ni trabajaremos en ningún otro proyecto asociado a la organización Trump”, anunció la empresa en un comunicado divulgado este día.

La empresa agrega que Noticias Univisión y la división de noticias locales darán cobertura integral de todos los candidatos a la presidencia de Estados Unidos, incluido Trump.

Lo anterior se origina desde mayo de 2014, cuando el empresario especulador en bienes raíces se refirió a México como “la próxima China”. En febrero de 2015, el multimillonario recomendó “no hacer negocios” con el país y acusó al sistema judicial de corrupto. La semana pasada afirmó que los inmigrantes mexicanos están llevando sus problemas a Estados Unidos.

“Están enviando drogas, enviando crimen, son violadores, y asumo que algunos son buenas personas, pero hablo con los guardias fronterizos y nos dicen lo que estamos recibiendo”, fue básicamente su desafortunado comentario que lo ha revelado como xenófobo y discriminatorio.

### RESPONDE A UNIVISIÓN

Luego del anuncio de Univisión de terminar toda relación laboral con las compañías de Donald Trump por sus ofensivos comentarios hacia los mexicanos, el empresario acusó al gobierno mexicano de obligar a la cadena a hacerlo.

"El gobierno mexicano no quiere que hable de la terrible situación en la frontera y los horribles acuerdos comerciales forzando a Univisión a detenerme ¡De ninguna manera!", publicó en su cuenta de Twitter.

El pasado 16 de junio, Trump anunciaba su candidatura a la presidencia de los Estados Unidos e incluyó en su discurso líneas ofensivas a los mexicanos; acusó al país latinoamericano de enviar "drogas" y "violadores" a través de la frontera, por lo que prometió construir un muro entre ambos países y hacer que "México lo pague".

Ahora Trump dice que Univision quiere echar atrás el contrato firmado con Miss Universo "porque expuse los terribles acuerdos comerciales que Estados Unidos hace con México" y añadía que "amo México pero no los injustos acuerdos comerciales que estúpidamente hace Estados Unidos con ellos. Son realmente malos para las compañías de EU, sólo son buenos para México".

Luego vinieron muchas críticas en ambos lados de la frontera para el magnate y ahora Univision se retira de la transmisión del evento de belleza promovido por el criticado multimillonario.

### DISTORSIONA LA PRENSA

Donald Trump acusó hoy a medios de comunicación de "distorsionar" sus comentarios sobre inmigrantes mexicanos, que provocaron indignadas reacciones en la comunidad hispana y América Latina.

"Estoy personalmente ofendido por el intento de los medios de comunicación de distorsionar mis comentarios sobre México y su gran gente", indicó Trump en una entrevista en la cadena CNN en la cual subrayó que tiene "muchas relaciones empresariales exitosas con compañías mexicanas y empleo", y es "amigo cercano de muchos mexicanos".

Remarcó su "tremendo respeto por los líderes mexicanos, quienes, francamente, son mucho más inteligentes y fuertes que nuestros políticos aquí en E.U".

## **UNIVISION no transmitirá más Miss Universo**

Escrito por Agencias

Jueves 25 de Junio de 2015 20:36

---

Trump es conocido por sus controvertidas opiniones y uno de los 13 aspirantes que han confirmado oficialmente su intención por competir por la candidatura republicana en 2016.